

Fin de saison

2024-2025

DISTRICT

Actu



LE FOCUS

La pratique du football féminin à 11

LES ACTUS

Les événements de fin de saison

LE MOT DU PRÉSIDENT

Plongez dans ce nouveau numéro du « DISTRICT ACTU » ! Ce dernier trimestre de la saison a été marqué par une actualité riche, entre moments forts sur les terrains, infos pratiques essentielles et nouveautés réglementaires qui ont animé la vie du District.

Les championnats et coupes, ont été moteurs de notre activité en cette fin de saison. Comme de coutume, vos élus du comité de direction, les membres des commissions ainsi que les équipes administratives et techniques ont, grâce à leur implication et leur disponibilité, permis de clôturer la saison avec brio ! Merci aux clubs et à leurs dirigeantes et dirigeants bénévoles qui nous ont accueillis.

Le week-end de la fête du football en famille, qui regroupe toutes nos finales de Coupe de la Manche, a une nouvelle fois été une belle réussite, malgré une chaleur écrasante. Nous avons fait preuve d'adaptation et montré notre capacité à réagir vite et bien ! Les clubs engagés dans cet emblématique événement ont fait preuve d'une flexibilité et d'une capacité d'adaptation appréciées.

L'Assemblée générale a été elle aussi un moment fort. Votre participation active a montré votre application pour le bien-être du football manchois, tant par l'importance des propositions votées que par la richesse des échanges entre tous les acteurs.

Nous montrons ensemble notre volonté d'aller de l'avant en consolidant nos acquis et en innovant : football féminin à 11, développement des pratiques diversifiées, renforcement de nos partenariats, échanges et rencontres avec les clubs.

Vous allez découvrir de nouveaux visages pour vous accompagner au quotidien dans les prochaines semaines. Vous pouvez compter sur ma détermination et mon engagement à privilégier le professionnalisme et l'empathie de nos équipes pour être à votre écoute et, avant tout, aux côtés des clubs de la Manche.

Je vous donne rendez-vous à la fin de ce mois d'août pour échanger avec vous lors des réunions de secteur.

Très bonne reprise à toutes et à tous !
très cordialement,

Stéphane Hamon
Président du District



LA SAISON DERNIÈRE EN QUELQUES CHIFFRES

**130
Clubs**



**20 000
Licenciés**



**1^{re}
association sportive
du département**



**30
Compétitions**



**5 000
Matches**



LE FOCUS - CHAMPIONNAT FÉMININ À 11

Lors de la saison 2024-2025, notre championnat féminin à 11 a été lancé. Après un début compliqué, avec peu d'équipes souhaitant s'engager ainsi que plusieurs forfaits, nos féminines n'ont jamais cessé de se battre pour faire perdurer la compétition.

Malgré ces conditions difficiles, notre championnat en ressort grandi et repose désormais sur de solides bases pour les années à venir.

Les joueuses ont, pour la plupart, déclaré ne plus vouloir revenir au foot à 8, preuve de la réussite et d'un bel élan pour les prochaines saisons.

De nombreuses équipes se sont déjà engagées pour la saison suivante, toutes les nouvelles équipes sont les bienvenues.

Nous vous attendons nombreuses pour succéder à l'AJ Saint-Hilaire PV, qui accèdera à la Régionale 2 l'année prochaine, suite à sa première place au championnat.

Merci aux clubs qui nous ont fait confiance dès le début, mais également aux filles de n'avoir rien lâché et d'avoir essayé ce format jusqu'à ne plus vouloir le quitter !

La pratique du football féminin à 11 est en plein essor dans notre département, en témoigne la finale de la coupe féminine à 11, qui s'est déroulée le 22 juin à Carentan, ayant réuni des centaines de spectateurs.



Pour accompagner cet essor, Isabelle Bâtiment nous rejoint en tant que partenaire de ce championnat féminin à 11.



Entreprise familiale bien connue dans la Manche et le Calvados, Isabelle Bâtiment met depuis des années son savoir-faire au service de vos projets : rénovation intérieure et extérieure, constructions neuves, menuiserie sur mesure... L'entreprise est présente à Agneaux, Bréhal, Quibou et Saint-Vigor-le-Grand.

MARS



Soirée des partenaires au FairPlay

Le mardi 18 mars, nos partenaires se sont retrouvés pour un moment convivial mêlant sport et échanges. Après une brève présentation du District, chacun a pu profiter des animations : Padel, Futnet, Tennis de table ou discussions en bord de terrain.

La soirée s'est conclue autour d'un apéritif dînatoire.

Merci à nos partenaires pour leur présence.
Merci également au Fairplay pour l'accueil.

Plateau carnaval pour les U7/U9

Le début du mois de mars a été placé sous le signe de la bonne humeur et de la créativité à l'occasion des plateaux de Carnaval organisés dans plusieurs communes : Granville, Les Pieux, Bricquebec, Picauville, Roncey, Pont-Hébert, Condé, Avranches...

Des enfants enthousiastes, des déguisements hauts en couleur, des éducateurs investis et une ambiance festive sur tous les terrains !

Merci aux clubs recevants, aux éducateurs, aux parents et surtout à nos jeunes joueurs pour leur participation colorée !



AVRIL

Festival U13 Pitch

Samedi 5 avril, les finales départementales U13 se sont tenues au complexe des Ronchettes à Saint-Lô, réunissant 16 équipes garçons et 8 équipes filles .

Après les défis techniques et le quizz du matin, l'après-midi place aux matchs dans une belle ambiance !

Félicitations aux équipes qualifiées pour la finale régionale :

Garçons :

US Avranches – FC Saint-Lô – AS Cherbourg

Filles :

US Granville– Ent. Agneaux Semilly –AS Tourlaville

Un grand merci au FC Saint-Lô Manche, à Saint-Lô Agglo, aux arbitres, éducateurs et bénévoles pour cette journée réussie !



MAI



Journée festive U11

Cette deuxième édition de la journée festive U11 se tenait à Cherbourg. Toujours sans classements avec des matchs où le plaisir de jouer est primordial, nos jeunes footballeurs ont pu profiter pleinement de leur journée même si le soleil manquait. Au programme des ateliers PEF, des jeux réduits et bien évidemment des matchs où certains ont pu s'essayer à l'arbitrage.

Merci à l'AS Cherbourg, à son équipe de bénévoles investis, pour l'accueil et l'aide à l'organisation de cette journée, ainsi qu'à notre partenaire, La Mère Poulard pour le goûter offert aux enfants.

Journée nationale des débutants

Cette année, sur 4 sites et durant 2 week-ends, nos petits sportifs ont pu s'amuser pleinement autour du ballon rond lors des Journées nationales des débutants. D'abord à Saint-Hilaire-Petitville et Saint-Pair-sur-Mer, puis à Saint-Amand et Bricquebec.

Malgré une météo pas toujours optimale, les enfants, les clubs et les parents ne se sont pas découragés pour rendre ces week-ends mémorables. Rien de mieux que de terminer la saison avec des rires et des sourires sur les visages des enfants.

Un grand merci aux structures organisatrices pour leur accueil et leur organisation !



JUIN



Fête du foot en famille

Les finales départementales de la Fête du Foot en famille ont eu lieu au complexe sportif ALPHONSE LAURENT à Carentan. Un week-end réadapté à la canicule dans les derniers instants en repensant entièrement l'emploi du temps des rencontres du week-end.

Au total :

- 14 finales
- +400 joueurs sur les pelouses
- +5 500 spectateurs sur le WE



Assemblée Générale

L'Assemblée Générale s'est à La Meauffe, en présence de près de 80 % des clubs du département, témoignant ainsi d'une mobilisation forte et d'un réel engagement des acteurs du football manchois.

Les propositions soumises au vote ont été largement approuvées, validant les orientations prises pour accompagner le développement du football sur notre territoire.

Cette assemblée marque la fin d'une saison riche en actions et en projets, et ouvre la voie à une nouvelle année que nous souhaitons tout aussi dynamique et constructive.

JUILLET

Tournée footplage

Un nouveau succès pour la tournée FootPlage ! Avec pas moins de 8 étapes cette année : Bréhal, Colignon, Pirou, Saint-Vaast-la-Hougue, Urville-Nacqueville, Barneville-Carteret, Coutainville et Jullouville.

Le District remercie donc chaleureusement les communes de La Hague et de Barneville-Carteret pour leur réactivité. Avec environ 60 enfants présents chaque jour, soit près de 500 au total, les jeunes vacanciers manchois ont pu profiter pleinement de cette animation qu'ils affectionnent tant.



NOS PARTENAIRES





LA MANCHE

LE DÉPARTEMENT

